

Castigo en Bolsa para Google

Escrito por agencias

Jueves 18 de Octubre de 2012 13:06

Madrid, España, 18 de octubre 2012.- Luego de que la compañía Google adelantara accidentalmente la publicación de sus resultados del tercer trimestre en la SEC, que se esperaban al cierre de la sesión. La compañía estadounidense obtuvo un beneficio neto de 2.180 millones de dólares entre julio y septiembre (8,33 dólares por acción), lo que supone un 20% menos que en el mismo periodo del año anterior y por debajo de los 10,63 dólares por título que esperaba el mercado.

La compañía dirigida por Eric Schmidt obtuvo en el tercer trimestre del año unos ingresos de 11.330 millones de dólares, un 45% por encima de los 7.510 millones de dólares que obtuvo en el mismo periodo del año anterior, pero por debajo de los 11.390 millones que esperaban el consenso de los analistas.

Google ha anunciado además un evento para el próximo 29 de octubre en Nueva York en el que podría presentar nuevos smartphones y tabletas.